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Araraquara, 08 de abril de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 1143/2025, de autoria do Vereador MARCÃO DA SAÚDE, sobre o assunto, 

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Esportes e 

Lazer, que no momento, não será possível atender ao referido pedido, tendo em vista a 

indisponibilidade de recursos financeiros e orçamentários para a execução deste projeto.  

No entanto, compreendemos a importância da 

iniciativa para a promoção da saúde e do bem-estar da população local. Para que a 

demanda seja incluída no planejamento orçamentário do próximo exercício financeiro, 

poderá ser analisada a possibilidade de viabilização por meio de parcerias, emendas 

parlamentares ou programas específicos voltados à infraestrutura esportiva. Colocamo-

nos à disposição para colaborar na busca de alternativas que possam viabilizar a 

execução do projeto futuramente. 

 Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

JV 

12553/2025 


